

Andrés Villamizar fue el primer director de la Unidad Nacional de Protección, creada en 2011 por el entonces ministro del Interior y hoy vicepresidente Germán Vargas Lleras.

Villamizar estuvo tres años y tres meses al frente de esta entidad, hasta que ayer anunció su renuncia. El hoy exfuncionario le dijo a Blu Radio que esta fue una decisión del presidente Juan Manuel Santos, “que me comunicó el ministro del Interior, Juan Fernando Cristo”.

Agregó que, pese a no haber sido una renuncia voluntaria, entendía y compartía la decisión del primer mandatario. Indicó, además, que su salida no tenía nada que ver con los escándalos de corrupción que han salpicado a la UNP recientemente. De hecho, a través de su cuenta de Twitter, Villamizar sostuvo que dejaba una entidad “sólida, robustecida, depurada de corrupción y de malos manejos”.

Por este mismo medio, el ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, indicó que “el Gobierno sigue comprometido con la seguridad de los protegidos y al tiempo con medidas de austeridad como las adoptadas por Villamizar” y reconoció la labor del hoy exdirector, de quien dijo que tuvo un compromiso que “fue a toda prueba y su gestión fue buena en medio de muchas dificultades”. Solo en este año, Villamizar tuvo que lidiar con tres dolores de cabeza.

Primero fue el proceso y la posterior fuga del hoy exsecretario general de la UNP, Julián Marulanda, investigado por un presunto carrusel de contratos en esa entidad, en un proceso al que por lo menos 10 altos funcionarios de la UNP ya han sido vinculados.

Luego fue el paro de los escoltas vinculados a la UNP por el no pago de sus servicios. Paro que estuvo a punto de poner en riesgo la seguridad de miles de protegidos por la UNP y puso a Villamizar a pelear con el ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas Santamaría.

Y, por último, el informe revelado esta semana por la Contraloría General, en el que se advierte sobre presuntas irregularidades respecto al control y manejo del parque automotor de la entidad. Por medio de un comunicado, ese organismo de control denunció que la UNP cuenta con 46 vehículos disponibles (13 blindados, 27 corrientes y 6 motocicletas), que se encuentran en parqueaderos de la entidad y que no se han asignado para labores administrativas, ni a esquemas o medidas de protección.

Y que pese a la disponibilidad de estos vehículos, la UNP ha rentado 12, “sin que exista un análisis comparativo que le permita determinar las ventajas de la adquisición de vehículos a título de arrendamiento por un valor mensual de \$3 millones frente a utilizar los vehículos propios con los costos de mantenimiento, gasolina, impuestos, etc”. Al cierre de esta edición, todavía no se había informado quién va a reemplazar a Villamizar.

<http://www.elespectador.com/noticias/judicial/unp-espera-de-un-nuevo-director-articulo-534829>